



## 「小中PTAリサイクル活動」ありがとうございました！

7月28日、当日は本当に夏らしい天気でした。地域の皆さま、保護者の皆さま、そして今年はボランティアの皆さまのお陰で予定どおり、リサイクル活動を行うことができました。たいへんありがとうございました。



収益金は 439,120円になりました。この他に香取市に補助金を申請中です。なお、今年はペットボトルキャップも回収し、約110kg集まりました。合計金額を中学校と折半して、それぞれの学校で児童、生徒のために使わせていただきます。

今年は各地区の住民自治協議会にも応援していただき、ボランティアとしてたくさんの方々にご協力をいただきました。お名前を紹介させていただきお礼とさせていただきます。

- <高萩地区> K. T 様, H. M 様, S. N 様, I. K 様
- <沢 地区> I. S 様, T. M 様, Y. M 様, O. N 様
- <栗源地区> I. T 様, H. H 様, H. Y 様, N. S 様  
N. H 様

## 「中学校体育祭」に参加してきました！

栗源中学校の体育祭が今年例年より1週間ほど遅い9月15日に開催されました。

きびきびとした動きと力強い動きが印象的でした。3月に卒業したばかりの1年生も一回り成長し、たくましさを感じさせる動きが見られました。

小学校の運動会は既にご案内のとおり29日です。多くの方々のご来校をお待ちしております。



## 環境整備…お疲れさまでした！



9月12日、2年生と6年生の保護者の皆様方に校庭の環境整備をしていただきました。当日は前夜の大雨で作業は若干やりにくかったのですが、駐車場上の斜面や飼育小屋周辺の草刈り、運動場の草取り、側溝の土上げとたくさんの仕事をしていただきました。お陰さまで、あっという間に見違えるほどきれいになりました。ありがとうございました。これで運動会も気持ちのよい環境の中で行うことができます。

少し前になりますが、7月9日にも校地の除草作業を行いました。年間予定には入れてありませんでしたが、ご都合のつかれる方の協力をお願いしましたところ、上の台のIさん(3年生Uさんのおじいさん)が応援にかけつけてくださいました。暑い中でしたが、駐車場上の斜面が大変きれいになりました。ありがとうございました。